

Azúcar, el mayor valor exportado por el Valle en primer semestre

El valor de las exportaciones del departamento creció 10,5 %, superado por Atlántico y Cundinamarca

-  Comentar 1
-  Facebook
-  Twitter
-  Guardar
-  Enviar
-  Google+
-  LinkedIn



Comportamiento de las exportaciones del Valle
Foto: Infografía CEET

Por: **CALI** | 27 de agosto 2018 , 06:00 a.m.

Durante el primer semestre del año el mayor valor exportado por el Valle estuvo representado en los despachos de azúcar, 117 millones de dólares; seguido de los aparatos y material eléctrico con ventas por 71 millones de dólares y papel y cartón con 69 millones.

En los primeros seis meses de este 2018 el valor de las exportaciones del departamento creció un 10,5 por ciento respecto a igual periodo del 2017, al pasar de 831 millones a 918 millones de dólares. El departamento fue superado por Atlántico donde el crecimiento fue del 19,4 por ciento y por Cundinamarca que aumentó un 16,8 por ciento.

Las manufacturas de caucho, al igual que las calderas, máquinas y partes, las manufacturas de vidrio, así como los aceites, perfumería y cosméticos tuvieron un buen comportamiento en sus ventas.

Los que si redujeron el valor exportado fueron el café, té y especies que pasaron de 70 a 63 millones de dólares en el primer semestre; también cayó el valor de las ventas de las perlas finas y materiales preciosos que pasó de 51 a 40 millones de dólares.

TE PUEDE GUSTAR Enlaces Pa



20 puentes ir que harán es estómago
BuHamster.com



Muchos de n estudiantes r Babbel para Babbel



Zapatos 2 x 1
Dafiti

El valor de las exportaciones de los 15 principales productos exportados por el departamento en estos primeros seis meses del 2018 fue de 695 millones de dólares, registró una tasa de crecimiento de 11,2 por ciento en términos anuales.

A nivel nacional el valor acumulado de las ventas externas en este primer semestre aumentó 14,7 por ciento, sin petróleo y sus derivados, el crecimiento fue del 10,1 por ciento frente al mismo periodo del 2017, se pasó de 11.540 millones a 12.706 millones de dólares.

En el caso del Valle, el 60,7 por ciento del total exportado se concentró en sus cinco principales socios comerciales, el 19,8 por ciento llegó a Ecuador, seguido de Estados Unidos y Perú.

El sector más dinámico, de acuerdo con el análisis de la Cámara de Comercio de Cali, fue el de la industria básica; el subsector de química básica registró ventas por 115,1 millones de dólares, el de papel 74,7 millones y el metalúrgico 52,2 millones.

En la industria liviana se destacaron las ventas por 90 millones de dólares de los jabones y cosméticos.

En el caso de las manufacturas se reportaron exportaciones por 502 millones de dólares en el primer semestre, para un crecimiento del 21 por ciento, en términos anuales. De confecciones se lograron vender 36,2 millones de dólares.

COMENTAR 

GUARDAR 

REPORTAR 

TE PUEDE INTERESAR



INVESTIGACIÓN AGOSTO 12 DE 2018
La pelea por el megalote que negoció Falcao en Chía



CONFLICTO Y NARCOTRÁFICO
AGOSTO 17 DE 2018
Cae primer capo durante 'plan de choque' ordenado por presidente Duque



MEDELLÍN AGOSTO 18 DE 2018
Joven fue asesinado frente a un colegio en la comuna 12 de Medellín



OTRAS CIUDADES AGOSTO 18 DE 2018
Por ola de calor, auto recomiendan no tener en Santa Marta